



Was reimt sich auf Ramsauer?

Volle Power!

Oder in diesem Fall vielleicht besser:



Was reimt sich auf Ramsauer?

Bezirkssieger!

Vielleicht könnte manch eine/r das Reimen besser, aber beim Fußballspielen reichte dem BG/BRG Ramsauergymnasium keines der zehn Teams aus Linz das Wasser. Nach zwei Jahren ohne Turnier, wo immer die SMS Kleinmünchen das Freilos für den Aufstieg bekam, wurde heuer wieder einmal darum gekämpft. Und wie!!!

In der ersten Runde ging es für unsere Burschen gegen die MS 17, die wir Dank schneller Tore 2:0 besiegten. Nach einer kurzen Spielpause folgte dann das Match gegen das BRG Fadingerstraße, welches wir ebenso mit 2:0 für uns entschieden. Als nächstes Spiel stand für uns der El'Classico gegen das Peuerbachgymnasium am Programm, wo es für uns schon um die vorzeitige Tabellenführung in der Gruppe A ging. Leider verloren wir trotz Führung knapp mit 1:2. Doch ein unerwarteter Sieg der MS 17 gegen Peuerbach brachte uns wieder ins Rennen um Platz eins und der damit verbundenen Finalteilnahme. Mit dieser Motivation gewannen wir sogar gegen die Hausherren SMS Kleinmünchen1 mit 1:0.



Das Finale bestand aus zwei Mannschaften vom Bindermichl: BRG/BG Ramsauerstraße gegen BG Landwiedstraße. Beide Teams hatten sehr schöne Aktionen, Traumkombinationen und sehenswerte Torschüsse und -paraden. Am Ende hatten wir mit einem 1:0 das Glück des Tüchtigen und freuen uns nun am 25.Jänner den Bezirk Linz in der Zwischenrunde in Traun vertreten zu dürfen.



GRATULATION
unserer Mannschaft!